



630646

publimetro

VIERNES 6 DE SEPTIEMBRE DE 2002

27

Escritores chilenos son premiados en Europa

Rafael Gumucio y Sergio Gómez recibieron importantes galardones en Alemania y España, respectivamente.

Dos jóvenes representantes de las letras chilenas recibieron ayer importantes galardones en Europa.

Sergio Gómez ("Adiós Carlos Marx nos vemos en el cielo" (1992), "El labio inferior" (1998), "Buenas noches a todos") obtuvo por unanimidad del jurado el VIII Premio Lengua de Trapo por la novela "La obra literaria de Mario Valdini", que narra la investigación de un profesor para desentrañar la vida de un artista desaparecido y así sacar del olvido su única novela conocida.

En tanto, Rafael Gumucio

recibió en Alemania el premio Anna Seghers junto al poeta Lutz Seiler. El galardón –cuyo jurado fue el embajador chileno en Alemania Antonio Skármata y el editor alemán Sebastian Kleinschmidt– se otorga a jóvenes autores y cada año reconoce a un escritor alemán y uno latinoamericano. (EFE)



Gumucio fue apoyado por Antonio Skármata.

Escritores chilenos son premiados en Europa [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores chilenos son premiados en Europa [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)